
Aos seis dias do mês de Novembro do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 23 de Outubro de 2021, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei nº 

028/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que altera o 

artigo 1º da Lei Municipal nº 652/2021 que instituiu o ―Dia do Evangélico‖ 

no Município de Nova Olinda e dá outras providências; 2 – Indicação Nº 

007/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe 

sobre propositura ao senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa 

realizar a contratação de médico urologista, e também, a realização de 

exames de sangue PSA para pacientes com possíveis sintomas de câncer 

de próstata, como forma de ação voltada a Campanha Novembro Azul; 3 –

Requerimento Nº 061/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, 

que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa prestar explicações sobre a não retirada dos entulhos da 

Escola Cícero Pereira da Silva, localizada na comunidade Várzea da Cruz; 4 

– Requerimento Nº 062/2021, de autoria do vereador José Raimundo 

Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa enviar a esta casa a relação das comunidades ou pessoas 

carentes que receberam máscaras e álcool em gel, durante a pandemia; 5 

– Requerimento Nº 063/2021, de autoria do vereador José Raimundo 

Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa ver a possibilidade de concluir o calçamento da Rua João 

Marçal, localizada no Distrito de Manguenza, bem como o afastamento da 

cerca de propriedade do Sr. Francisco Pinto, que ora vem impedindo a 

entrada de veículos para prestar assistência médica aqueles moradores; 6 

— Requerimento Nº 064/2021, de autoria do vereador José Raimundo 

Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o 

mesmo possa enviar a esta casa informações relativas ao abastecimento 



de água da Comunidade São Domingos, conforme requerimento anexo. 

Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações 

verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca 

em discussão o Projeto de Lei Nº 028/2021. Vai a tribuna o senhor vereador 

Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que a comissão de constituição, 

justiça e redação final recebeu durante a última semana, o Projeto de Lei nº 

028/2021, que trata sobre a alteração legislativa na Lei Municipal nº 652/2021, tendo 

a comissão se reunido e emitido parecer favorável pela tramitação e aprovação da 

matéria nesta casa. Vai a tribuna o senhor vereador Damião Severino da 

Silva: saúda a todos, diz que apresentou o Projeto de Lei nº 028/2021, que altera o 

artigo 1º da Lei Municipal nº 652/2021, lei esta que instituiu o dia do evangélico no 

Município de Nova Olinda, sendo que a alteração se dará na data que de 

comemoração, passando a ser comemorado na última quinta feira do mês de 

Novembro, sendo esta uma demanda do seguimento evangélico, visto que essa 

mudança foi pedida para fins de realização de eventos nesse dia, ao invés de ser 

realizado do 2º domingo de novembro. Não havendo mais nada a discutir o senhor 

presidente coloca em votação o Projeto de Lei Nº 028/2021, sendo aprovado por 

unanimidade, será encaminhada ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão a Indicação Nº 007/2021. Vai a tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que vem a esta tribuna 

nesse momento apresentar a Indicação nº 007/2021, pois no mês de Novembro é 

comemorado o mês de combate e prevenção ao Câncer de Próstata, e por isso está 

sugerindo ao Município que contrate um médico urologista para realizar exames de 

próstata, durante este mês do novembro azul, sendo que os exames são realizados 

nos homens a partir dos 45 anos em situação de risco e 50 anos em condições 

normais. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a 

todos, diz que o Governo do Estado e o Município já iniciaram a realização de 

exames de PSA aqui no Município. Vai a tribuna o senhor José Raimundo Neto: 

saúda a todos, diz que vem pedir vênia ao vereador Damião, para discordar dessa 

indicação apresentada, pois o novembro azul já esta acontecendo, o que deveria 

acontecer todos os anos e não só apenas em um mês; parabeniza o Prefeito por 

fazer nesse mês do Novembro azul o que não é feito o ano inteiro. Vai a tribuna o 

senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador 

Damião pela indicação de nº 007/2021, mais que o Prefeito devia manter esse 

atendimento durante o ano inteiro, pois os homem não adoecem apenas em um mês 

do ano. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação a 

Indicação Nº 007/2021, sendo aprovada por unanimidade, será encaminhada ao 

poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão os 

Requerimentos nº 061/2021, 062/2021, 063/2021 e 064/2021. Vai à tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje está 

trazendo para esta casa alguns requerimentos que julga ser de grande importância 

para a população; o requerimento nº 061/2021 cobra do Prefeito Diogo explicações 



com relação a não retirada dos entulhos da Escola Municipal Cícero Pereira da Silva, 

localizada na comunidade Várzea da Cruz, mesmo esta tendo respondido esse ofício 

dizendo que iria adotar as providências para retirada, mais até agora nada foi feito, 

sendo que enquanto isso as máquinas do Município tem trabalhado em algumas 

obras particulares; fala que também apresentou outro requerimento solicitando ao 

Prefeito que envie a esta casa a relação das comunidades e famílias carentes que 

receberam máscaras e álcool em gel; diz que trás também outro requerimento que 

pede ao Prefeito que resolva o problema da Rua João Marçal, no sentido de alargar a 

rua e fazer o resto de calçamento que ainda falta, cerca de 30 metros; por fim, fala 

que o outro requerimento é no sentido de que o Prefeito tome as providências para 

resolver o problema da obra de abastecimento de água da comunidade São 

Domingos, pois os moradores estão passando sede. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação os Requerimentos nº 061/2021, 

062/2021, 063/2021 e 064/2021, sendo aprovados por unanimidade, serão 

encaminhados ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai a tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que inicia esse momento na tribuna livre de 

hoje respondendo aos colegas que teve conhecimento que hoje o Município realizou 

150 mamografias e 150 exames de PSA, mais que não contratou médico urologista e 

que a sua indicação serve como reforço; fala que no último dia 28, Cléo Gomes 

tomou posse como Conselheira Estadual de Cultura, representando a região do Vale 

do Piancó e o Município de Nova Olinda; diz que sobre a lei de emergência cultural 

ALDIR BLANC, o governo do estado lançou alguns editais, onde alguns nova 

olindenses foram selecionados, a exemplo de Cléo Gomes, Gustavo Pereira e o grupo 

Lamparina do Sertão, formado por jovens aqui de Nova Olinda, que ficaram na 1ª 

suplência e podem ser chamados caso aconteça disponibilidade de vagas; por fim, 

diz que ouviu a entrevista do Prefeito e o anúncio de que foram conseguidos alguns 

recursos em Brasília, como também que está nos planos da administração municipal 

a construção de uma praça no Sítio Canto e no Distrito de Manguenza. Vai à 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem a 

tribuna livre hoje falar sobre as respostas do Prefeito, pedindo inicialmente ao 

Presidente que possa cobrar do gestor para que esse responda todos os 

requerimentos e não apenas alguns; fala que tem pessoas recebendo dinheiro de 

dívida de campanha as custas da Prefeitura, em despesas mentirosas, mais que 

quando chegar as contas do Prefeito aqui nesta casa, todos votam favoravelmente; 

diz que propagam que a saúde do Município está em primeiro lugar, mais negam 

carros para os pacientes que tem câncer, enquanto os vereadores é que estão 

socorrendo as pessoas doentes; fala que sobre o requerimento 055 o Prefeito 

mandou uma resposta tão técnica, para justificar que a coleta do lixo na comunidade 

Saco da Pedra não pode ser feita; diz que o Ofício 164 que respondeu sobre o atraso 

de pagamento da AFINO, veio numa linha de dizer que a AFINO não tem 



legitimidade e solicitando contato da pessoa que tenha poderes de representar 

legitimamente essa associação, sendo que esta discussão devia ter sido feita antes 

do prefeito enviar a esta casa um Projeto de Lei concedendo a subvenção mensal a 

AFINO; fala que o SAMU de Nova Olinda está quebrado há mais de 02 meses e que 

está numa oficina localizada no Município de Juazeiro do Norte-CE e que segundo a 

empresa Mercedez Benz o serviço da ambulância está pronto há mais de 15 (quinze) 

dias e que ainda não foi liberada por falta de pagamento do serviços de conserto, 

que custarão aos cofres do Município de Nova Olinda R$ 62.000,00; por fim, 

parabeniza Cléo Gomes pela posse junto ao cargo de Conselheira Estadual de 

Cultura, fazendo jus a esse cargo, pois foi eleita democraticamente. Não havendo 

mais nada a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, 

agradecendo a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. 

E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e 

aprovada vai por todos assinada. 
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